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農業委員会
会長

町　　長

４ くらし･福祉の充実に向けて
町　　長
関係課長

3
佐々町の既存施設を利用した
観光の取り組みについて

町　　長

３　番

横田　博茂
（一問一答）

①補聴器購入助成について

①農業体験施設、皿山農産物直売所に関して
　・今後の施設運営に関しての（継続であるとか廃止など）町と
　　しての考えを伺いたい。
　・第７次総合戦略で掲げた目標を成果としてどれくらい達成で
　　きたのか。
　・今後の施策実現に向けた考えは如何に。

②子ども医療費について、一部負担のいらない「完全無料化」の
　実現を求める取り組みについて

③子どもの国保税均等割廃止について

３　町内交通の充実に向けて

①高齢者外出支援、施策の改善について
町　　長
関係課長

②町内循環バスの検討について

③空家等対策計画の計画期間が本月で終了する。実態調査では
　303戸の空き家があったが、取組みの成果は如何に。又今後の
　計画は如何に。

2

１　町政の基本姿勢について

①政府の軍拡方針に対して世論が二分されている。防衛予算倍増
　の閣議決定について、町長の見解を問う。

町　　長

４　番

永田　勝美
（一問一答）

②物価高騰から町民のくらしをどのように守っていくのか。

２　子育て支援について

①小・中学校とも無償化している自治体が昨年末で254に広がり、
　年明けから東京２３区でも、あらたに６区が実施を表明してい
　る。佐々町の学校給食無償化について、見解を問う。

町　　長
教 育 長

1

（１）農業政策の方向性
　　　について

①令和５年１月農業委員会だより第49号の中に「一定の面積(50
　ａ)」の要件が令和５年４月１日から廃止とありました。農業
　への新規参入者を増やす目的は理解できるが、混乱するのでは
　ないかと懸念しています。行政機関の農業委員会として、客観
　的な許可判断基準は如何に。

９　番

須藤　敏規
（一問一答）

②「農地等の利用の最適化の促進」のため「農地利用最適化推進
　委員」を委嘱されておられるが、法第７条の指針、活動状況及
　び農業者がリタイアする実態は如何に。

③地域の実態からみて、将来に希望が持てる佐々町農業振興を進
　めていく考えは如何に。

（２）民事基本法制の見直し
　　　での取組みについて

①所有者不明土地の解消に向けた民法、不動産登記法など令和５
　年４月１日から順次施行される。町有地内に登記できていない
　事案について、処理できることとなるのか如何に。

町　　長
②佐々町町有地利活用基本方針によるその後の取組みは如何に。
　・実態調査を行い個別の土地ごとに分類整理すること。
　・機動的な組織を構築することなど
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教 育 長

町　　長

道路管理について 町　  長

町内会活動支援について 町　　長

教 育 長

町　　長
関係課長

①本町における路線バス運行
　について

町　　長

②小中学校の児童生徒について 教 育 長

5
佐々小学校と口石小学校の教育
及び施設全般について

○登校について
　集団登校と個別登校は地区の実情を考慮しているか。
○スポーツ活動について
　両校のスポーツ活動に差はないか。
○施設について
　両校の施設の均衡はとれているか。

２　番

川副　剛
（一問一答）

○学童保育について
　学童保育を要望する児童は入所できているか。
　学習できるスペースは両校とも十分確保できているか。

6

○本町を運行する路線バスの運行について、住民生活に大変重要
　なる交通手段として定着し、なおかつ利便性は勿論、安全な交
　通機関であるが、今後増便や減便の可能性があるのか町に情報
　があれば伺いたい。

５　番

長谷川　忠
（一問一答）

○令和３年12月定例会の一般質問においても登壇をし、伺った質
　問であります。新型コロナウイルスが緩和措置によりインフル
　エンザと同様の季節性感染症として取り扱いになる旨、３月上
　旬には具体的方針がでるとの報道があっています。本町におけ
　るコロナ禍による、心身的な問題が児童生徒に発生していない
　か、伺いたい。

３　番

横田　博茂
（一問一答）③佐々町の観光について

　・佐々町のブランド力推進と観光誘客に向けた考えを伺いたい。

4

スポーツによるまちづくり・
イベントについて

○中学校の部活について、町としてどのような指導、助成をなさ
　れておられるのか、又地域のスポーツクラブについての育成支
　援をしますと第７次総合計画にあるが、どのような育成支援を
　されているのかお聞かせください。
○スポーツに親しむ習慣や意欲・能力の向上を図るため、スポー
　ツ推進委員を中心とした魅力的なスポーツイベントを充実させ
　ると第７次総合計画にあるが、具体的にどのようなスポーツイ
　ベントなのか。
　又スポーツ推進委員は何人おられてどのような活動をされてい
　るのか。

８　番

橋本　義雄
（一問一答）

○第７次総合計画の健康推進事業の具体的取組みの中に佐々川沿
　いを活かしたウォーキング等、健康プログラム、イベントの企
　画・運営とあり、非常にいいことだと思うが、目標値が低すぎ
　るのではないか。
　地域での開催でも100人は集まったことがあります。各町内会
　のウォーキングを推進しながら、それをまとめて開催すれば大
　きいイベントにつながると思うがどうですか。
○地域住民総出で、にぎわいを見せた町内駅伝大会は中止をされ
　代わりに行事を探しますとの議会への報告でしたが、行事は見
　つかりましたか。教えてください。又以前佐々川をメインに開
　催されていた、いかだ下り、大変にぎわったことを覚えている
　わけですが、そういった住民と一体となったイベントは考えて
　いないのか。

〇最近、道路の管理不足で事故が起きているようです。そこで提
　案します。各地域には道路に詳しい人がおられます。その人た
　ちにボランティアで道路パトロール班を作ったらどうですか。
　それから春から夏にかけ道路沿いに草が生い茂ります。地域の
　元気な人達に、草刈りをする地域委託制度を設けたらどうです
　か。地域の道路をきれいにするために。

〇佐々町では32の町内会があり、それぞれの地域で頑張っておら
　れます。そこで町内会活動の中で事務的なものは町内会長をは
　じめ役員、町内会のそれぞれの団体（老人会・婦人部・子ども
　会・生産組合・宮総代・地域デイサービス）は、自分のパソコ
　ンで事務処理をなされておられます。そういうことで、集会所
　にもパソコンの設置を考えてもいいのでは。

3
佐々町の既存施設を利用した
観光の取り組みについて

②佐々町の施設について
　・農業体験施設をはじめいろいろな施設があるが、観光につな
　　がる施設を活用した施策はあるか、また今後の展望は如何に。

町　　長


